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市役所の窓⼝で…市役所の窓⼝で…

「やさしい日本語」を知っていますか？「やさしい日本語」を知っていますか？
これからの多文化共生社会に必要不可欠なコミュニケーションツールです。これからの多文化共生社会に必要不可欠なコミュニケーションツールです。

行政からの発信、教育関連機関、外国人や高齢者とのコミュニケーションで行政からの発信、教育関連機関、外国人や高齢者とのコミュニケーションで
「やさしい日本語」の活用が進んでいます。「やさしい日本語」の活用が進んでいます。

この講座（キャラバン）では、すぐに使える「やさしい日本語」・伝わる日本語についてのこの講座（キャラバン）では、すぐに使える「やさしい日本語」・伝わる日本語についての
講演と「やさしい日本語」の文を考えるワークショップを行います。講演と「やさしい日本語」の文を考えるワークショップを行います。

コツやルールを知って、みんなにやさしいコミュニケーションを始めませんか？コツやルールを知って、みんなにやさしいコミュニケーションを始めませんか？

学校で…学校で…
求職活動で…求職活動で…

2025年

７月23日  

主    催� 秋⽥県国際交流協会（AIA）
後    援� ⼩坂町
お問い合わせ �秋⽥県国際交流協会（AIA）
�������������������������������電話 018-893-5499
       �E-mail�aia@aiahome.or.jp

第２回

10：30〜12：00

⽇時

40名（先着順）

WEB申し込みフォームから
7⽉16⽇（⽔）までに
お申し込みください

会場

⼩坂町交流センター セパーム 
多⽬的ホール
（⼩坂町⼩坂字砂森7-1）

やさしい⽇本語とは？

「やさしい⽇本語」とは、
外国⼈や⾼齢者、さまざまな⼈と
コミュニケーションをとるために
わかりやすくした⽇本語です。

例：避難所→みんなが 
にげる ところ

申込⽅法

講師 定員

外国⼈材の受⼊れ先で…外国⼈材の受⼊れ先で…

⽂部科学省「地域⽇本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活⽤

近所に住む外国⼈住⺠と…近所に住む外国⼈住⺠と…

国際教養⼤学 ⽇本語プログラム 
⾮常勤講師 ⾼橋 ⾥帆 ⽒

参加無料


